

# *Une Constitution moderne assurant le caractère socialiste de l'État cubain*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- Les Cubains sont appelés à étudier le projet de Constitution adopté le 22 juillet par l'Assemblée Nationale.

Les débats des modifications proposées commencent la semaine prochaine dans les lieux de travail et dans la communauté. Le but est d'enrichir ce projet. Sur la base des modifications suggérées par les électeurs, l'Assemblée Nationale fera une nouvelle révision. Le texte final sera soumis à un référendum.

Le projet de Constitution souligne le caractère socialiste de l'État cubain et rôle d'avant-garde du Parti Communiste. Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba s'est arrêtée sur ce point dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba:

«Cela ne veut pas dire que le Parti est en dessus du peuple. C'est un concept que nous devons éclaircir. Le Parti est l'avant-garde du peuple, qui défend les intérêts de notre peuple, de notre pays non seulement parce que c'est le fruit de l'unité des forces dirigeantes qui ont participé aux luttes

révolutionnaires mais encore parce qu'il repose sur un autre pilier qu'est l'unité de la nation. Si quelque chose distingue tous ces processus est la participation active du peuple à l'édification de ce consensus national. Il faut admettre que nous ne pensons pas tous de la même manière mais il y a beaucoup de choses qui nous unissent. Notre parti n'est pas une formation politique électorale. Il est formé de l'avant-garde. On ne conçoit pas un parti à l'écart des masses. C'est ce que Fidel nous a appris. C'est la méthode de travail suivie depuis longtemps. C'est la méthode d'avoir l'oreille collée à la terre et les yeux grands ouverts comme a dit Raul Castro.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168453-une-constitution-moderne-assurant-le-caractere-socialiste-de-letat-cubain>



**Radio Habana Cuba**